

Aus der Geschichte des Hotel Europe

1866 bis 1868 wurde das "Curhaus" von Dr. Alexander Spengler, Richter Hans Peter Fopp, Landschreiber Paul Müller und dem holländischen Kaufmann Willem Jan Holsboer erbaut. Doch unerwartet wurde das Hotel 1872 durch einen Brand zerstört, jedoch 1873 von Holsboer wiederaufgebaut und erweitert. Wenige Jahre später beauftragte Holsboer den Bau eines prunkvollen Theatersaals an der Nordseite des Hotels, dessen Spuren noch heute im Hotel bewundert werden können. 1885 erhielt das Hotel seinen ersten Wintergarten, der später im Hotel eine Renaissance erlebte.

Unter der Leitung von Holsboer erlebte das "Curhaus" von 1873 bis 1898 seine erste Blütezeit mit verschiedenen Umbauten und Neubauten. 1930 wurde das Hotel von Willem Jan Holsboers Sohn in das "Palace Hotel & Curhaus" umbenannt und erhielt seinen heutigen Charakter. Von 1955 bis 1987 führte die Familie Flühler das Hotel als modernes und gepflegtes "Hotel Europe". Nach einer weiteren Restaurierung und Renovierung. 1988 übernahm Erich Schmid das "Hotel Europe" und hauchte dem historischen Gebäude neues Leben ein.

The "Curhaus" hotel was constructed between 1866 and 1868 by Dr. Alexander Spengler, Judge Hans Peter Fopp, land clerk Paul Müller, and Dutch merchant Willem Jan Holsboer. Unfortunately, the hotel was destroyed by fire in 1872, but was rebuilt and expanded by Holsboer in 1873. Holsboer later had a magnificent theatre hall built on the hotel's north side, which can still be seen today. In 1885, the hotel received its first winter garden, which experienced a revival later on.

During Holsboer's management from 1873 to 1898, the "Curhaus" had its first peak with various renovations and new constructions. In 1930, Holsboer's son renamed the hotel as the "Palace Hotel & Curhaus" and gave it its current identity. From 1955 to 1987, the Flühler family operated the hotel as a modern and well-maintained "Hotel Europe". After further restoration and renovation, Erich Schmid took over the "Hotel Europe" in 1888 and revitalized the historic building.



HOTEL EUROPE
D A V O S

APERITIF

Aperol Spritz Aperol, Prosecco, Orange, Soda	12.-
Hugo Holunder, Minze, Limette, Prosecco, Soda <i>Elder, Mint, Lime, Prosecco, Soda</i>	12.-
Campari Spritz Campari, Prosecco, Orange, Orangensaft oder Soda <i>Campari, Prosecco, Orange, Orange juice or soda</i>	12.-
Limoncello Spritz Limoncello, Prosecco, Zitronenmelisse, Soda <i>Limoncello, Prosecco, Lemon Balm, Soda</i>	12.-
Lillet Spritz Lillet, Tonic Water, Gurken, Minze <i>Lillet, Tonic Water, Cucumber, Mint</i>	12.-

Campari	25%	4 cl	8.-
Averna	29%	4 cl	8.-
Cynar	16,5%	4 cl	8.-
Pernod	40%	4 cl	8.-
Apenzeller	29%	4 cl	8.-
Ramazzotti	30%	4 cl	8.-
Martini bianco/rosso	15%	4 cl	8.-
Sambuca	38%	4 cl	8.-

PROSECCO

Infinitum Prosecco , extra -dry
Italien

10 cl

9.-

75 cl

53.-

Komplexes Bouquet mit fruchtigen Noten von Pfirsich, grünem Apfel. Anklänge von Akazie und Flieder. Frisch und fruchtig am Gaumen, mit ausgewogenem Körper; harmonisch mit langem, anhaltendem Nachklang

Complex bouquet with fruity notes of peach, green apple. Hints of acacia and lilac. Fresh and fruity on the palate, with a balanced body; harmonious with a long, persistent aftertaste

WEISSWEIN WHITE WINE

SCHWEIZ / SWITZERLAND

75 cl

Sauvignon Blanc Malans, AOC
Von Salis / Graubünden / 2022

69.-

Aromatische Zitrus und Pampelmusennoten sowie Anklänge von Kräutern ergeben eine Frische am Gaumen und einen anhaltenden fruchtigen Endgeschmack.

Aromatic citrus and grapefruit notes as well as hints of herbs result in a freshness and a lingering fruity finish.

Malans Riesling Sylvaner, AOC
Von Salis / Graubünden / 2022

52.-

Aromen von grünen Äpfeln und Zitrusfrüchten werden begleitet von mineralischen Noten und einem wunderschönen Muskatton. Ein eleganter Endgeschmack verleiht diesem Wein einen unvergesslichen Hauch von Vitalität.

Aromas of green apples and citrus fruits are accompanied by mineral notes and a beautiful nutmeg. An elegant finish gives this wine an unforgettable touch of vitality.

WEISSWEIN WHITE WINE

75 cl

St. Saphorin
Waadt / 2020

45.-

Dieser weisse St.Saphorin aus dem Waadtland besteht aus 100% Chasselas. Er ist delikater, fruchtig und passt bestens zu Fisch und weissem Fleisch.

This white St.Saphorin from Vaud consists of 100% Chasselas. The wine is delicate, fruity and goes well with fish and white meat.

ITALIEN / ITALY

Chardonnay IGT Whiteedition, Plozza
Valtellina / 2021

59.-

Diese Spezialität hat den Charakter eines Weissweines, besitzt aber zudem die entspannenden Eigenschaften des Rotweins.

This specialty has the character of a white wine, but also has the relaxing properties of red wine.

Arneis Langhe DOC, Luca Bosio
Piemont / 2022

49.-

Ein unvergesslicher Blütenduft von würzigen Weihrauch und Tannenharz-Noten charakterisieren diesen Wein. Er ist angenehm dank milder Säure, der schönen Würze und leichten Herbe.

An unforgettable floral fragrance with aromatic notes of incense and pine resin characterize this wine. It is pleasant thanks to the mild acidity and the beautiful spiciness and slight tartness.

Pinot Grigio - Hauswein / house wine
Plozza/ 2021

40.-

Das Bouquet des Pinot Grigio von Mandel, Honig und Ingwer spielt virtuos mit Ihrem Geruchssinn. Danach überzeugen erfrischende Nuancen von Limette und grünem Apfel entschlossen und bewusst Ihre Geschmackssinne.

The Pinot Grigio's bouquet of almond, honey and ginger plays with your sense of smell in a virtuoso manner. Then refreshing nuances of lime and green apple convince your taste buds with determination and awareness.

ROTWEIN RED WINES

SCHWEIZ / SWITZERLAND

75 cl

Pinot Noir "Wein einfach fein" AOC
von Salis / 2022

59.-

Feine Fruchtnoten von reifen Zwetschgen, dunklen Beeren, Kandiszucker und Wildkräutern bilden am Gaumen einen samtigen Geschmack mit einer schmeichelnden Fruchtsüsse. Im Finale zeigen sich neben viel Frucht auch ein Hauch von Gewürznoten und viel Schmelz.

Fine fruit notes of ripe plums and dark berries, rock candy and wild herbs form a velvety, elegant taste on the palate with a flattering fruity sweetness. In addition to lots of fruit, the finale also shows a hint of aromatic notes and a lot of glaze.

Malanser Pinot Noir
Graubünden / 2018

52.-

In der Nase fruchtige Himbeernoten, etwas Würze und auch einige Wildkräuter. Am Gaumen frisch, elegant fliessend, Aromen von reifen Waldbeeren, Hagebutten und eine Spur Lakritze. Sehr geschmeidig bis in das ausgeglichene Finale.

The charming nose has fruity raspberry notes, some spice and also wild herbs. Fresh, elegantly flowing on the palate, aromas of ripe wild berries and rose hips and a hint of licorice, very smooth until the balanced finale.

ROTWEIN RED WINES

FRANKREICH / FRANCE

75 cl

Château Siran, grand cru AC
Margaux / 2019

80.-

Château Siran bieten eine Balance zwischen der Geschmeidigkeit der Tannine, der Intensität der Frucht und einer anhaltenden Frische.

Château Siran offer a balance between the smoothness of the tannins and the intensity of fruit and a lasting freshness.

Château Phélan-Ségur, Cru Bourgeois Supérieur
St. Estèphe / 2017 - 2019

115.-

Begleitet von reifen schwarzen Johannisbeeren und Himbeernoten entsteht ein vollmundiger Geschmack mit Tanninen und nahtloser Frische. Im Geschmack zeigt sich ein straffes Fruchtprofil mit vielen roten Früchten und einem langen, erdigen Abgang.

Accompanied by ripe blackcurrants and raspberry notes, a full-bodied flavor with tannins and seamless freshness is created. In the taste shows a taut fruit profile with lots of red fruits and a long, earthy finish.

ROTWEIN RED WINE

ITALIEN / ITALY

75 cl

Valpolicella Ripasso Superiore Veneto / 2021

57.-

Dieser Wein charakterisiert sich durch seinen Duft von Früchten, Kirschen sowie Dauerkräutern mit einem Hauch von Gewürzen. Im Mund entfaltet er sich weich, rund und bleibt vielseitig und anhaltend im Geschmack.

Ruby red with violet nuances characterize this wine, its fragrance reminiscent of fruits, cherries and perennial herbs with a hint of spices. It unfolds soft and round and remains versatile and persistent.

Amarone della Valpolicella Veneto / 2019, 2020

79.-

Es sind angenehme Fruchtnoten zu erkennen, welche an reife Kirsche und Pflaume erinnern, begleitet von Gewürznoten, sowie weisse Schokolade und Nuss. Im Geschmack ist der rubinrote Wein reich, umhüllend mit samtigen Tanninen.

There are pleasant fruit notes reminiscent of ripe cherries and plums, accompanied by notes of spices, as well as white chocolate and nutty notes. The taste of the ruby red wine is rich, enveloping with velvety tannins.

ITALIEN / ITALY

Le Volte IGT, Tenuta dell'Ornellaia Toscana / 2021

62.-

In der Nase ausdrucksstark, fruchtbetont mit vielen Pflaumen und etwas Cassis zeigen sich im Gaumen raffiniert und elegant. Das Finale ist harmonisch.

Expressive on the nose, fruity and fresh with lots plums and some cassis are refined and elegant on the palate. The final is accessible and harmonious.

ROSÉWEIN ROSÈ WINE

SCHWEIZ / SWITZERLAND

75 cl

Churer Schiller AOC
Cottinelli / 2019, 2021

52.-

Der Churer Schiller besteht aus Pinot Noir und Pinot Gris Trauben mit einem frischen Duft nach Johannisbeeren und einer leichten Säure im Gaumen.

The Churer Schiller consists of Pinot Noir and Pinot Gris grapes with a fresh scent of currants and a slight acidity in the taste.

ROTWEIN RED WINE

Rocca Rubia Riserva DOC, Cantina Santadi
Sardinien / 2018 - 2020

55.-

Würzige Noten von Vanille und Wacholder ergänzen sich dicht und füllig. Sie bilden einen komplexen Geschmack mit einer faszinierenden Balance zwischen Tannin und Vollmundigkeit.

Spicy notes of vanilla and juniper complement each other densely and full-bodied. They form one complex taste with an intriguing balance between tannin and body.

Sessantanni Limited Edition Primitivo di Manduria
Puglia / 2018, 2019

65.-

Dieser Wein verkörpert eine völlig neue Generation von süditalienischen Weinen. Die Tannine sind moderat und sehr fein geschliffen. Die edle Traubensorte ist intensiv sowohl in der Nase als auch im Gaumen.

This wine embodies a completely new generation of southern Italian wines. The tannins are moderate and very finely polished. The noble grape variety is intense both on the nose and the taste.

ROTWEIN RED WINE

75 cl

Chianti Classico DOCG Poggio al Sole
Toscana / 2021

52.-

Reife Kirschen unterlegt mit Noten von dunkler Schokolade und Lakritze bilden diesen Wein. Im Geschmack sind viel Johannisbeeren und Pflaumen auszumachen.

Ripe cherries underlaid with notes of dark chocolate and liquorice make up this wine. A lot of currants and plums can be recognized in the taste.

Primitivo - Hauswein / house wine
Plozza / 2021

52.-

Intensives Rubinrot mit Violettreflexen. Intensives Bouquet nach Kirschen und Zwetschgen mit Noten von Rosmarin und Vanille. Im Gaumen fruchtbetont und elegant.

Intense ruby red with violet reflections. Intense bouquet of cherries and plums with notes of rosemary and vanilla. Fruity and elegant on the palate.

SPANIEN / SPAIN

Mauro Tinto, Bodegas Mauro, Castilla y León
La Mancha / 2020

98.-

In der Nase machen sich dunkle Schokolade, Pflaumen, Zimtkirschen und getrocknete Bananen bemerkbar. Am Gaumen ist der Mauro Tinto ausdrucksvoll mit weichen Tanninen gut ausbalanciert.

Dark chocolate, plums, cinnamon cherries and dried nananas make themselves noticeable. On the palate, the Mauro Tinto is expressive with soft tannins well balanced.

Rioja Crianza DOCA Luis Alegre
Rioha / 2018, 2019

52.-

Intensive Kirsch- und Räuchernoten in der Nase, sowie Vanille- und Tabaknoten am Gaumen bilden einen anhaltenden Geschmack.

Intense cherry and smoky notes on the nose, as well as vanilla and tobacco notes on the palate form a lingering taste.

BIER BEER

Feldschlösschen Hopfenperle <i>bottled beer</i>	33 cl	5.–
Feldschlösschen Panach <i>Zitro oder Mineral - Citrus or Mineral</i>	33 cl	5.–
Feldschlösschen Dunkles Bier	33 cl	5.–
Feldschlösschen Alkoholfrei	33 cl	5.50
Schneider Weisse	50 cl	7.–

SOFTGETRÄNKE SOFT DRINKS

30 cl / 50 cl

Eistee /Citro <i>Ice Tea / Citrus</i>	5.–	7.00
Pepsi	5.–	
Pepsi Zero	5.–	
Sinalco	5.–	
Rivella Rot, Blau	5.–	
Apfelsaft <i>Apple Juice</i>	5.–	
Apfelschorle <i>Apple Spritzer</i>	5.–	
	20 cl	
Alpinesse Tonic, Bitter Lemon, Ginger Ale, Wild Berry <i>Chininhaltig - Quinine</i>	5.–	
	25 cl	
Red Bull "Energy Drink"	5.–	

MINERALWASSER MINERAL WATER

40 cl/80 cl

Rhazünser
Sparkling Water

6.00 9.00

Arkina blau
Non-Carbonated Water

6.00 9.00

WARMER GETRÄNKE WARM DRINKS

KAFFEE - COFFEE

Cafe Creme	4.90
Milchkaffee <i>Milk Coffee</i>	4.90
Espresso	4.90
Doppelter Espresso <i>Double Espresso</i>	6.-
Cappuccino	5.50
Latte Macchiato	5.50
Coretto Grappa	8.-
Café Lutz	8.-
Irish Coffee	12.50
Tee	4.90
(Schwarzer Tee, Grüner Tee, Pfefferminz Tee, Verbena Tee, Kamillentee, Rooibos Tee, Linden Tee)	
Glühwein	8.-

WARMER GETRÄNKE

WARM DRINKS

MILCH - MILK

Chocolate Caotina / Ovomaltine	4.90
mit Melange	5.50
mit Grand Marnier, Melange	12.50

MILCHAUSWAHL

Vollmilch, Laktosefrei,	
Hafermilch, Sojamilch, Mandelmilch	+0.50

ALLE WARME GETRÄNKE AUCH ZUM MITNEHMEN
ALL WARM DRINKS ALSO FOR TAKE AWAY AVAILABLE